



FS GeoRes – Wüllnerstraße 2 – 52062 Aachen

An die Studierenden der Fachschaft 5/3

Protokoll der Fachschaftsratsitzung am 28.11.2019

FS-Rat: Ricarda Runte, Linus Faymonville, Frederik Klumpen, Alexander von Schéele, Till Wenzel, Jan David Wagner“, Alexander Hoffmann, Myles Bernhardt*, Florian Thiex, Till Wenzel

Gäste: Jana Decker, Lukas Neuberger, Elias Khashfe, Florian Steiner, Nicole Schindel

* entschuldigt fehlend, ** unentschuldigt fehlend, " Protokoll

Schaf-Fact

[„Brauch ein Zug woller Schafe einen Schaaafner“]

Top 1: Rundlauf

Vorsitz:	Schwede:	-
	Ricarda:	-
Kasse:	Frederik:	-
	Myles:	-
HoPo:	Till:	-
ErstiRef:	Jan:	-
IT-Ref:	Alex:	-
KMPR:	Linus:	-
KMPR2:	Florian:	-

	Zuständig / bis
TOP 3: Gleichberechtigungsbeauftragte (Numero 2)	
<ul style="list-style-type: none"> • Florian Steiner möchte sich für die Rolle des 2ter Gleichberechtigungsbeauftragten bewerben • Mehr Werbung für die Gleichberechtigungsbeauftragten (sollen auch in der Erstiwoche präsentiert werden) • Kontakformular auf der Website solle eingerichtet werden • Florian wird einstimmig zum 2ten Gleichberechtigungsbeauftragten gewählt 	

TOP 4: Rezentos	
<ul style="list-style-type: none"> • Das neue Rezentos hängt ab heute Abend 	
TOP 5: Bechergießen	
<ul style="list-style-type: none"> • Wird gestrichen – Becher werden bestellt (KSI Trinkbecher Turin -) 	
TOP 6: Babsi 2020	
<ul style="list-style-type: none"> • 5/1 möchte mit uns zusammen die Babara feiern • Meinungsumfrage: <ul style="list-style-type: none"> ○ Absprache muss besser laufen als letztes Jahr (war bisher nicht sehr überzeugend) ○ Solange die Traditionen eingehalten werden (Basteln, Bowle) ○ Wenn dann mit gemeinsamer Planung und Arbeit (nicht nur Projekt einer Fachschaft) ○ Barbarafeier soll weiterhin von den Drittsemestern geplant werden ○ > insgesamt eher positiv, aber es existieren einige Zweifel • Ricarda möchte vorher das Gespräch mit der 5/1 suchen, um grundlegende Ansprüche beider Fachschaften klarzustellen • 	
TOP 7: 5er Kexe	
<ul style="list-style-type: none"> • Krieg!!!! – “Es bleibt alles so wie es ist, ob du hier bist und nicht!” • Die Geographen sitzen immer noch im feuchten. (Es regnet in die Bib im Seminargebäude) • 5/2 sagt sie möchte sich weitestgehend aus der High5 Planung raus halten – kam nicht gut an • 5er vollen Overalls bei den Maschis kaufen – 5/3 hält Overalls für nicht nötig, würde sich aber den Patches anschließen • Rivera-Workshop – Braunkohle Workshop: Jede Fachschaft darf eine Person zum Workshop entsenden – Alex geht für unsere Fachschaft dorthin 	
TOP 8: Bufataachen	
<ul style="list-style-type: none"> • Kukla und Schwarzbauer melden sich bei uns bezüglich eines Gespräch Termins • Wir mieten ein Auto • BMBF Antrag muss gestellt werde • Frederik will Hilfe bei der Kasse 	
TOP 9: Sommerfest	
<ul style="list-style-type: none"> • Am selben Tag ist das Campusfestival der RWTH, weshalb wir die Pavillons nicht vom Asta ausleihen können • Pavillons auf Kosten der ESA Mittel anschaffen – Ricarda könnte evtl noch 2 weitere Pavillons ausleihen bei ihren Eltern • Aufgrund des Campusfestival muss ab spätestens mit 22 Uhr mit mehr Gästen gerechnet • Anschaffung einer Grillplatte für Grillkäse und Gemüse auf ESA kos- 	

<p>ten; Jan schaut nach</p> <ul style="list-style-type: none"> • Veranstaltungskonzept ist in der Drive und im Slack, bitte bis diesen Sonntag dort kommentieren • Sommer, Sonne, Kaktus 	
<p>TOP 10: Stammtisch/Institutsseminar</p>	
<ul style="list-style-type: none"> • Jan und Schwede gehen nächste Woche bei Florian Brunnenmann vorbei und schauen wie die Zusammenarbeit zwischen Fachgruppe und Fachschaft sein wird bzw. sein kann 	
<p>TOP 11: Fachschaftenhaus</p>	
<ul style="list-style-type: none"> • Raumplan wurde per Mail verschickt • Feedback bis Mitte Februar laut ASTa • Interesse für neuen Begehungstermin besteht -> ASTa kontaktieren • Erdbebenunsicher 	
<p>TOP 12: ESA (Winter und Sommer)</p>	
<ul style="list-style-type: none"> • Mail: Ralleyplanung -> Mittwoch oder Donnerstag (bevorzugt Donnerstag) • Sommer: Am Donnerstag vom Sport her organisatorisches -> nach Feedback vom letzten Semester wiederholung der Stadtführung in der ersten Woche • Freitag Exkursion (mit Kathrins Veranstaltungen angepasst) und abends Grillen • SPE&SEG Kooperation beim Grillen, Softdrinks frei, Alkohol nur für Geld, abhängig vom Zuschuss der Student Chapter • Neuer Termin fürs Kicker -> daher der Termin 04.05/05.05 • Infos der Fachschaft per Flyer mit QR Code etc. • Absprache mit Wellmann bezüglich Monschau 	
<p>TOP 13: Jubiläumsfeier 150 Jahre RWTH</p>	
<ul style="list-style-type: none"> • Stimmung geht eher weg vom Talbotparkplatz, und hin in Richtung eines Standes mit der Fakultät im Bergbau 	
<p>TOP 14: Sheeppover</p>	
<ul style="list-style-type: none"> • Siehe Tafel • Werbung • 	
<p>TOP 15:</p>	
<ul style="list-style-type: none"> • 	
<p>TOP 15:</p>	
<ul style="list-style-type: none"> • 	
<p>TOP 15:</p>	
<ul style="list-style-type: none"> • 	